

## REFORMA



Alejandro Pastrana

■ Preparativos en el Palacio de Gobierno mexiquense para el último informe del Mandatario priista Alfredo del Mazo.

## Acudirá el Presidente a informe de Del Mazo

REFORMA / STAFF

En un hecho inusual, el Presidente Andrés Manuel López Obrador acudirá hoy al último Informe de Gobierno del Mandatario mexiquense, el priista Alfredo del Mazo.

En el evento, que se realizará en el Palacio de Gobierno, en Toluca, el priista será anfitrión del Presidente, quien nunca acude a este tipo de ceremonias ni siquiera a las de los Mandatarios emanados de su partido.

El sexto informe de resultados del Gobierno del Estado de México se llevará a cabo a las 10:00 horas. Antes, el Secretario de Gobierno estatal, Luis Felipe Puente, entregará el documento oficial al Congreso local.

Se prevé que el Presidente se encuentre nuevamente con el Gobernador Del Mazo durante la inauguración del primer tramo del Tren Interurbano México-Toluca, que correrá de Zinacantepec a Lerma, en el Valle de Toluca, con cuatro estaciones.

Dicha ceremonia se llevará a cabo el 14 de septiembre y, como declaró hace dos semanas, López Obrador se quedará en Toluca para atestiguar la toma de protesta de Delfina Gómez, como la primera Mandataria de Oposición en la entidad.

“Sí, sí, voy a estar con la maestra Delfina, por la tarde; y el 14 por la mañana con el Gobernador Del Mazo.

### Se quedan sin comparecer

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- Los titulares de las 16 Secretarías de Gobierno del Estado de México se quedarán sin comparecer ante la Legislatura local, debido a que ya no estarán en funciones cuando puedan ser citados.

Maurilio Hernández, coordinador mexiquense del grupo parlamentario de Morena, explicó que la normatividad establece que a partir de la entrega del Informe del Gobierno, que se realizará hoy, el Poder Legislativo tiene la facultad, 10 días después, de citar a comparecer a los titulares de las dependencias para realizar la Glosa del informe; sin embargo, el 15 de septiembre los 16 titulares concluirán sus funciones.

“Vamos a inaugurar la primera etapa del Tren de Toluca a la Ciudad de México, y por la tarde vamos a estar con la maestra Delfina”, declaró entonces el Mandatario.

El Presidente ha reconocido públicamente la colaboración del Gobernador priista durante las obras complementarias del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).